



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
 FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
 COMITÉ DE PLANEACIÓN AMPLIADO



Fecha 23 / nov / 2020

Horario 17 hrs – 19 hrs

Aula virtual

ORDEN DEL DIA

1. Lista de asistencia
2. Reunión con Secretarías y Divisiones

Lista de asistencia

Dr. Vicente J. Hernández Abad Director; Dra. Mirna García Méndez Secretaria General; Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara Secretario de Desarrollo Académico; CD. Yolanda L. Gómez Gutiérrez Secretaria de Desarrollo Estudiantil; Mtro. Jorge Enrique Carbajal López Secretario Administrativo; Dr. David Nahum Espinosa Organista Jefe de la División de Estudios de Posgrado e Investigación; Dra. María Susana González Velázquez Jefe de la División de Planeación Institucional; Dra. Rosalva Rangel Corona Jefe de la División de Vinculación y Lic. Carlos Padilla Jefe del Jurídico

Jefes de Carrera: Mtra. Bárbara Susana Luna Rosales. Biología. Dr. Cesar Augusto de León Ricardi. C.D. Diana María Buendía Martínez Cirujano Dentista. Desarrollo Comunitario para el Envejecimiento. Mtra. Belinda de la Peña León Enfermería. Víctor Manuel Macías Zaragoza. Médico Cirujano. Mtra. Mariana I. Valdez Moreno Nutriología. Dra. Gabriela C. Valencia Chávez Psicología. Dra. Raquel Retana Ugalde. Q.F.B.

[Handwritten signatures and initials on the right side of the page]

[Handwritten signatures and initials at the bottom of the page]

Áreas. Q.F.B. Graciela Rojas Vázquez. Unidad de Administración Escolar. Mtra. María de los Remedios Alma Gopar Silva. Departamento de Lenguas Extranjeras. Mtro. Mario Manuel Ayala Gómez. Departamento de Comunicación Institucional.

Jefe de la División de Investigación y Posgrado.

1. Hay nuevos ingresos al SIN. Actualmente se tienen 82 y el Dr. Manifiesta que hay que estar pendiente de los procedimientos para el ingreso.
2. Menciona que los PTC por Artículo 51 y los SIJAJ, el ingreso es por la modalidad de término de obra. Se mencionan que los nuevos PTC tienen que ingresar a dictamen un proyecto financiado.
3. Se proponen que se habrán líneas de investigación emergentes y también menciona que han incrementado las líneas independientes.
4. Se generó una alerta sobre las publicaciones de los académicos de la facultad, para tener el dato sobre la productividad de los mismos.
5. Se le solicita a la Coordinación de Posgrado que realice la promoción de los mismos a la comunidad.
6. También informa que existen un número importante para que la Facultad sea entidad participante del Posgrado de Ingeniería Química.
7. Se informa que CIFRHUS emitió la convocatoria para realizar servicio social en investigación, el requisito es que los tutores sean de la carrera.

Se da por concluida la sesión

